

El día 17 de septiembre se inauguraron las Jornadas Formación en Igualdad, organizadas por la Cátedra de Estudios de las Mujeres Leonor de Guzmán, dentro del Convenio con la Delegación de Igualdad de la Diputación de Córdoba.

La inauguración de las jornadas contó con la asistencia de la Diputada Delegada de Igualdad y Cooperación al Desarrollo, Ana María Guijarro Carmona y de María Rosal Nadales, Directora de la Cátedra de Estudios de las Mujeres 'Leonor de Guzmán'.

En las jornadas participaron Remedios Sánchez García, profesora de Lengua y Literatura de la Universidad de Granada; Francisco José Sánchez García, profesor de Lengua Española de la Universidad de Granada; Susana Guerrero Salazar, profesora de Filología Hispánica de la Universidad de Málaga y Fátima Cuadrado Hidalgo, profesora de Psicología de la Universidad de Córdoba.

La Doctora Sánchez hizo un recorrido histórico por las mujeres pioneras y rompedoras que han abierto el camino para que la sociedad sea más plural y más igualitaria. A continuación, el profesor Sánchez explicó que el lenguaje político de las mujeres no se ajusta a unos hipotéticos rasgos característicos de atenuación cortés e indirección.

En la sesión de tarde, la profesora Guerrero analizó los insultos contra las mujeres y los estereotipos femeninos que, a través del lenguaje, han pasado de generación a generación, los cuales revelan las ideas, creencias, costumbres y comportamientos que los rígidos modelos sociales han condenado en las mujeres.

Por último, la profesora Cuadrado hizo una síntesis de las conclusiones de las jornadas y dinamizó las múltiples intervenciones de las personas participantes.

Las jornadas han contado con la participación de más de noventa personas entre personal técnico de Diputación, ayuntamientos (capital y ocho de la provincia), universidades (Córdoba y Sevilla) y asociaciones.